



## Sobre el proyecto

Estamos encantados de presentar nuestro proyecto centrado en la gestión de la edad en el sector educativo. A lo largo de los últimos 18 meses, nuestro equipo de socios, compuesto por expertos en educación, investigadores y profesionales, ha trabajado diligentemente para abordar los retos que plantea el envejecimiento de la población activa y desarrollar estrategias innovadoras para crear escuelas adaptadas a las personas mayores. Permítanos ofrecerle una visión general de nuestro proyecto.



## Resultados del proyecto

A través de este proyecto, hemos tratado de desarrollar una serie de productos prácticos que beneficiarán a profesores, directores de centros escolares y partes interesadas. Estos productos incluyen materiales de formación exhaustivos, directrices para políticas adaptadas a la edad en las escuelas, estudios de casos que muestran las mejores prácticas y metodologías innovadoras para fomentar el aprendizaje intergeneracional. Nuestro objetivo es dotar a los educadores de las herramientas y los conocimientos necesarios para crear entornos integradores y solidarios que respondan a las necesidades de todos los grupos de edad.



## Resultados previstos

Al aplicar las estrategias de gestión de la edad promovidas por nuestro proyecto, prevemos numerosos resultados positivos. Entre ellos, el aumento de la tasa de retención de profesores, la mejora de la satisfacción laboral y la moral del personal, la mejora del compromiso y el rendimiento académico de los alumnos y el establecimiento de una cultura de aprendizaje permanente. En última instancia, nuestro proyecto pretende crear entornos escolares sostenibles y adaptados a la edad que refuercen tanto a los profesores como a los alumnos.



**Cofinanciado por  
la Unión Europea**



Asociația pentru Sprijinirea Inițiativelor Educaționale



Síguenos en este proyecto y le mantendremos informado de los principales logros y resultados.



## Consortio

Nuestro proyecto reúne a un equipo de socios diversos y con gran experiencia. Compuesto por instituciones educativas, organizaciones y expertos de toda Europa, nuestro equipo combina una gran cantidad de conocimientos y experiencia en los campos de la educación, la gestión de la edad y el desarrollo profesional. Juntos, nos comprometemos a impulsar un cambio positivo y a fomentar prácticas respetuosas con la edad en el sector educativo. Participan las siguientes organizaciones AdM (Italia), ASIE (Rumanía), CESUR (España), EIA (Portugal), ProEduca (República Checa) y SBTC (Turquía).

## Marco temporal

El proyecto comenzó en enero de 2021 y finalizará en diciembre de 2023. Este amplio plazo nos permite realizar una investigación exhaustiva, desarrollar recursos innovadores y poner en marcha iniciativas piloto en centros educativos. Al término del proyecto, nuestro objetivo es tener un impacto significativo en las prácticas de gestión de la edad e inspirar un cambio positivo en las escuelas de toda Europa.

**Esté atento, ¡volveremos pronto con más información!**

 @ammerasmusplus

 [www.amm-project.eu](http://www.amm-project.eu)

